Owen: « J'espère aller au championnat du monde »

Le «super Picard» de l'année 2013 a consacré un jeune talent de notre région : le natif de Tournai, Owen Vancoppernolle. À 7 ans et demi. Owen est devenu le plus jeune Picard lors de cette dixième édition. Il a même raflé le titre suprême. Le jeune habitant de Gaurain excelle sur la patinoire et a remporté le titre de champion de Belgique dans sa catégorie. « Je suis content d'avoir gagné», réagit le jeune patineur. « l'étais stressé avant de connaître les résultats et maintenant je me sens beaucoup mieux », ajoute-t-il juste après la remise des récompenses. « Je ne pensais pas gagner mais je crois que les gens ont voté grâce à mon titre de champion de Belgique. »

Owen aura 8 ans le 26 mai prochain et il a donc tout l'avenir devant lui. « l'espère un jour participer au championnat du monde », explique-t-il avec un large sourire. Il a même évoqué le souhait de participer aux Jeux Olympiques dans sa ville natale. Tournai, avec l'insouciance de son âge. «Samedi, je participe au championnat flamand à Deurne et j'espère rempor-



Owen a recu son Picard des mains de Daniel Senesael.

■ R I

ter la première place. » En plus de sa médaille de champion de Belgique, il aura de nouveaux trophées à rajouter dans son armoire: le Picard «Sports» et le « super Picard » 2013. « Je les mettrai avec mes autres coupes. »

Mais pour arriver au niveau qu'il a aujourd'hui, il a fallu faire des efforts mais il prend du plaisir dans ce qu'il fait. «Je m'entraîne cinq fois par semaine. Mais ce n'est

pas trop. C'est gai. J'aime les sauts et les pirouettes. Je suis content que les gens aient voter pour moi.» Il n'y a pas beaucoup d'aide pour le patinage. « Nous sommes donc à la recherche de sponsors », commente Geoffrey, son papa. Amis sponsors, vous savez donc ce qu'il vous reste à faire si vous souhaitez soutenir un talent de demain. ■

YVES CRIKILION